
令和２年１１月３０日 

ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 第５９回番組審議会議事録 

 

株式会社ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 

 

１．開催年月日 令和２年 １１ 月 １９ 日（木）16:00～17:00 

 

２．場所 鳥取県米子市法勝寺町 70 番地 

DARAZ CREATE BOX 2 階会議室 

 

３．出席状況  総委員数 6 名 

出席委員数 4 名 

欠席委員数 2 名 

出席委員の氏名  

石賀 治彦 委員 

角 香利 委員 

本城 祐子 委員 

石倉 准次郎 委員 

放送事業者側出席者名 

代表取締役社長 冨田寛 

番組制作業務部 永富久之 

番組制作業務部 芝吹麻衣 

 

４．議題 

○ 番組についての審議 

 

５．審議の内容 

① 番組についての主な意見 

 

番組名：「国立音楽院南部校 KMA スタジオ」 

放送日時：毎週火曜 14:45～15:00（録音番組） 

出演者：寺澤友姫乃・青木郷香・他ゲスト 

内容：国立音楽院南部校に通うみなさんの活動や制作された曲もお届けします。学校生

活や音楽業界で働く講師の話など、音楽を学びたい、仕事にしたいと考えている

若い世代へ学校の魅力を伝えます。 



＜石賀委員＞ 

・学校の存在は知っていたが、どういう学校なのかは知らなかったので、この番組を聞

いてその概要がわかった。 

・これを聞いて子どもたちがやってみたいと感じたり、そういう夢をもった子供へ親が

進学先の１つとして提案できる機会になるのではないか。 

・実際に通っている生徒を 1 人招き、スポットを当てることに意義があるように感じ

る。 

・15 分という限られた尺の中でもわかりやすい内容だった 

 

＜石倉委員＞ 

・バイオリン作りについて、作り手でないとわからないことが知れて面白いと感じた 

・自分が作詞作曲した曲が放送にのることで、生徒にとっては大きなやりがいとなるだ

ろう 

 

＜本城委員＞ 

・どんな学校なのか地域の人は興味を持っていると思う 

・今回はゲストの趣味の話が多かったが、実際のカリキュラムやどんな人が通ってるか

など、学校自体の詳しい紹介も聞きたいと思った 

 

＜角委員＞ 

・寺澤さんと青木さんが楽しそうに進行していたので聞いている側も楽しかった 

・バイオリンの演奏の話ではなく制作についての話が聞けて勉強になった 

・完成後に音色に満足できなければまた分解して作り直すというエピソードを聞いて、

とても繊細な楽器であることがわかった 

・ゲストが作ったバイオリンの音色を聞いてみたいので、完成後にまたゲストとして来

てほしい 

・名前だけは知っていたが、学校の魅力を知れてよかった 

 

 

番組名：「鳥取県生活協同組合プレゼンツ くみくみの生協だいすき」 

放送日時：毎週月曜 18:30～19:00（録音番組） 

出演：深堀久美子、生協の他ゲスト  

内容：生協の魅力やおすすめ商品の紹介、鳥取県生協に関わるゲストの方もお招きして、

生協の仲間たちと一緒に楽しく過ごす番組です。お得なキャンペーンの情報や、

鳥取県生協を利用している方の生の声などをわきあいあいとした雰囲気でお届

けします。 



 

＜角委員＞ 

・商品紹介の食レポがよかった。魚の醤油漬けを実際に食べてみたいと思った。 

・氷温熟成についての説明が分かりやすくて勉強になった。氷温技術が実験の際に偶然

見つかったものだということを今回初めて知った。 

・商品そのものだけでなく、それを使ったレシピも紹介されているのがよい。 

・生協とその商品について興味のもてる番組だった。入会の方法もわかりやすく説明し

てもらってよかった 

 

＜本城委員＞ 

・生協の製品は安心を前面に出したいところだと思うので、実際に生産している業者の

話を聞けるのはよいと思う。 

・ラジオという見えない中での食レポの難しさを感じた。 

・パーソナリティーがリスナーの聞きたいことを代わりに聞いてくれると気持ちよく

感じる。逆だと非常にモヤモヤする。今回は氷温技術について、こちらも勉強になる

やりとりをされていたように思う。 

・トラックで商品を持ってきてくれる、あれが生協なのかと結びつくような情報があっ

たらわかりやすい 

・赤ちゃん向けの回、高齢者向けの回などがあってもいいのでは。 

 

＜石倉委員＞ 

・そもそも生協についてあまり知らないので、仕組みなど基本的な説明があってもよか

ったと思う 

・楽しい雰囲気はとてもよい、コマーシャル的な番組よりはこの形の方が楽しく聞け

る。 

・商品についてどこで、どうしたら買えるのかという説明がほしい。 

 

＜石賀委員＞ 

・生協の入会の仕方など、もう少し情報が欲しい。CM の尺を長くして補足してもいい

のでは。 

・この時代、買い物に出かけるのも容易ではなく、生協の仕組みはとてもありがいもの。

もっと知られるべきだと思う。 

 

 

６．審議機関の答申、または改善意見に対してとった措置 

特になし 



 

７．審議機関の答申、または意見の概要公表 

事務所に備え置き 令和２年 １１月 ３０ 日 

ホームページに掲示 令和２年 １２ 月 ４ 日 

 

８．その他の参考事項 

特になし 


